

Sidwaya du 29 avril 2010

Don au CENALAC

Du matériel didactique pour impulser la lecture

jeudi 29 avril 2010

L'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) a fait don de livres et de matériel didactique au Centre national de lecture et d'animation (CENALAC). La remise du don a eu lieu le mercredi 28 avril 2010 au sein dudit centre.

D'une valeur de 30 millions F CFA, le don de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) au Centre national de lecture et d'animation culturelle (CENALAC) est composé de kits bandes dessinées, kits pédagogiques, kits cartes murales et de kits DVD et livrets.



Le don a été officiellement remis le mercredi 28 avril 2010 au CENALAC en présence du secrétaire général du ministère de la Culture, du Tourisme et de la Communication, Souleymane Ouédraogo, représentant le ministre.

La directrice générale du CENALAC, Catherine Traoré a remercié l'OIF pour son soutien malgré la crise, "au processus de consolidation et d'ancrage des Centres de lecture publique et animation culturelle (CELPAC)". Ces centres, au nombre de 34, sont des lieux d'acquisition de connaissances pour la jeunesse burkinabè.

Les CELPAC sont, selon madame Traoré, fréquentés par 70% des jeunes. Elle a terminé en rassurant que "ces ouvrages seront judicieusement entretenus". Le secrétaire général de la Commission nationale pour la Francophonie, Dramane Konaté, représentant l'OIF, a expliqué que ce don est une réponse à l'appel des CELPAC à Koupèla lors de leur XXe anniversaire.

Ce matériel permettra aux réseaux de lecture publique et d'animation culturelle d'être performants et plus proches du lectorat, a dit M. Konaté. Des propos qui ont été

suivis de la remise symbolique du don à la directrice générale du CENALAC par le représentant de l'OIF.

Des attestations ont été aussi remises aux coordonnateurs CELPAC du Centre, du Nord, de l'Est et de l'Ouest. De l'avis du secrétaire général du MCTC, Souleymane Ouédraogo, le CENALAC a été créé pour impulser la lecture au Burkina Faso. "Accéder au livre, c'est acquérir des connaissances, s'ouvrir au monde", a dit M. Ouédraogo. Une photo de famille a mis fin à la cérémonie.

Alassane KERE